

## 子どもも大人も一緒に笑顔あるまちづくり

誠和会 林 修三



人の呼べる  
まちづくりについて

市長 何か。 現在、市主催のイベントの計画はありませんが、ゴールデンウイークには、八街市酒米生産組合が八街の酒「やちまた晉」に使用する米の田植え体験を実施しています。

物販スペースにある「ぶらんみなみ」の使用料の减免及び空き店舗対策として設置した「ギャラリー悠久」の家賃補助、そのほか市の制度融資における利子補給などの支援策を講じています。平成21年度では、八街商工会議所、八街サービス会、八街市商店会連合会が中心となって行っている

問 桜並木を整備した市民憩いの場所づくりについて伺う。

市長 本市は緑や里山、谷津田など、豊かな自然が多く、恵まれた自然を活かしたまちづくりを進めていく必要があると考えています。クリーンセンター進入路付近から佐倉市地先までの約2・5キロメートルにわたる桜並木は、毎年、春になると多くの方が花見に訪れていました。このような八街らしい自然環境を保全し、憩いの場として整備していくには、行政のみで実現できるものではありませんので、地域住民やボランティア団体との協働という視点に立ちながら、よりよい方策を検討していきたいと考えています。

問 「子どもの日」に子どもたちが集まるイベントを開催しては如何

市長 本市商業の格差是正と振興策を伺う。

問 商業の充実について

市長 本市商業の格差是正として整備していくには、行政のみで実現できるものではありませんので、地域住民やボランティア団体との協働という視点に立ちながら、よりよい方策を検討していきたいと考えています。

市長 本市は緑や里山、谷津田など、豊かな自然が多く、恵まれた自然を活かしたまちづくりを進めていく必要があると考えています。クリーンセンター進入路付近から佐倉市地先までの約2・5キロメートルにわたる桜並木は、毎年、春になると多くの方が花見に訪れていました。このような八街らしい自然環境を保全し、憩いの

問 商業の充実について

市長 本市商業の格差是正として整備していくには、行政のみで実現できるものではありませんので、地域住民やボランティア団体との協働という視点に立ちながら、よりよい方策を検討していきたいと考えています。

市長 本市は緑や里山、谷津田など、豊かな自然が多く、恵まれた自然を活かしたまちづくりを進めていく必要があると考えています。クリーンセンター進入路付近から佐倉市地先までの約2・5キロメートルにわたる桜並木は、毎年、春になると多くの方方が花見に訪れていました。このような八街らしい自然環境を保全し、憩いの

◆昨年の豪雨による雨水排水の現状について  
◆八街東児童クラブの現状と成果・課題について  
◆子育て支援体制充実に向けた本市の考え方について  
◆八街市民文化の充実・活性化について

## 京増 藤江 議員



日本共産党所属  
平成10年初当選  
現在4期目

## 山本 義一 議員



誠和会所属  
平成10年初当選  
現在4期目

京増藤江議員及び山本義一議員は、市議会議員として10年、市政の振興に努め、その功績は著しいものがあるため、第85回全国市議会議長会定期総会において、本会表彰規程により表彰されました。

6月定例会の冒頭において、山本邦男議長より表彰の伝達が行われました。

